

Écocentre Shawinigan

Un écocentre entièrement neuf – nouvelle localisation

Shawinigan, le 8 novembre 2023 - Le président du conseil d'administration d'Énergycycle et maire de la Ville de Shawinigan, monsieur Michel Angers, est heureux d'annoncer aujourd'hui l'ouverture d'un écocentre entièrement refait à neuf. Relocalisé dans un secteur facilement accessible, **l'écocentre situé au 30, 28^e rue (secteur Grand-Mère)** ouvrira ses portes **le 14 novembre prochain.**

Énergycycle a déployé son réseau de six écocentres sur le territoire de la Mauricie, en débutant avec celui de Shawinigan en 2000. Après plusieurs années de service, cette infrastructure aurait nécessité une réfection complète et c'est un écocentre entièrement neuf qui fut aménagé dans un nouveau secteur plus compatible avec les activités avoisinantes.

Énergycycle a mis à profit ses vingt ans d'expérience dans la gestion des écocentres afin de concevoir un nouvel écocentre plus vaste, sécuritaire, fonctionnel et agréable à utiliser, tant pour les citoyens que pour les employés.

Les citoyens de la Mauricie ont adopté l'habitude d'utiliser les six écocentres d'Énergycycle pour valoriser les matières résiduelles. Chaque année, plus de 145 000 visiteurs les utilisent et 18 000 tonnes de matières y sont détournées de l'élimination et valorisées.

Tous les écocentres d'Énergycycle sont des points de dépôts officiels pour la réception des matières concernées par le Règlement sur la récupération et la valorisation des produits par les entreprises.

À PROPOS D'ÉNERGYCYCLE

Créée en 1991, Énergycycle (*Régie de gestion des matières résiduelles de la Mauricie*) est un organisme municipal regroupant les MRC des Chenaux, de Maskinongé et de Mékinac, ainsi que les villes de Shawinigan et de Trois-Rivières. Énergycycle, qui assure la gestion globale des matières résiduelles de la Mauricie, porte une vision : valoriser et transformer les ressources qui lui sont confiées, contribuant ainsi à préserver la qualité de vie des générations futures.